



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>85 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82661700</b>
Prix	<b>1 080 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A Vendre : : Magnifique 3 pièces de 86 m2 en dernier étage avec une vaste terrasse de 100 m2 faisant tout le tour. Séjour/salle à manger d'angle, cuisine indépendante, 2 chambres en suite avec salle de bains/salle d'eau, toilettes invités, nombreux rangements, parking et cave. Appartement très lumineux avec toutes les expositions, de beaux aperçus sur les Iles de Lérins et La Croisette. Les commerces et les plages à proximité. Très rare à la vente. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

*For sale :: magnificent 86 m2 3-room apartment on top floor with large 100 m2 terrace all around. Corner living/dining room, independent kitchen, 2 en suite bedrooms with bathroom/shower room, guest toilet, plenty of storage space, parking and cellar. Very bright apartment with all exposures, beautiful views of the Iles de Lérins and La Croisette. Shops and beaches nearby. Very rare for sale. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website: [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)*

## **AZUR EDEN IMMOBILIER**

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

